



Communiqué de presse, décembre 2014

UNE BONNE ACTION POUR NOËL : Parrainer un enfant CAMELEON

Plus que jamais l'association CAMELEON a besoin de parrains et marraines qui s'engagent pour aider les enfants abusés et défavorisés aux Philippines. Les fêtes de fin d'année sont l'occasion de faire un geste de solidarité qui pourra améliorer la vie de nombreux enfants.

Depuis 1997 l'association a vu le jour à la demande des services sociaux de la Région VI des Philippines, qui ne possédaient aucune structure capable d'accueillir et de réinsérer ces jeunes filles dans la société.

CAMELEON défend l'idée d'une société où les enfants grandissent dans la dignité et le respect de leurs droits et où les adultes sont autonomes, responsables et bienveillants à leur égard.

Il existe deux formes de parrainage :

- Parrainer un enfant du programme « reconstruction personnelle et réinsertion »

Les petites filles et jeunes filles ont entre 5 et 24 ans. Elles sont soutenues par un ou plusieurs parrains/marraines (entre 1 et 3) jusqu'à la fin de leurs études. Le parrain participe au processus de reconstruction car la jeune fille trouve auprès de lui une personne bienveillante qui la motive pour aller au bout de ses études et qui l'aide à prendre confiance en ses capacités.

- Parrainer un adolescent du programme « éducation et développement »

Les enfants ont entre 10 et 24 ans et viennent de familles défavorisées. Ils ont d'excellents résultats scolaires et fréquentent les mêmes écoles que les adolescentes du programme « reconstruction personnelle/réinsertion ». Ils sont soutenus par 1 parrain/marraine jusqu'à la fin de leurs études et bénéficient, ainsi que leur famille, des services médicaux et sociaux de CAMELEON. Les parents des bénéficiaires de ce programme participent à certains frais.

Des liens durables entre parrains/marraines et filleuls sont concrétisés par l'échange de courriers, de dessins, de photos, de bulletins scolaires et de petits cadeaux. Les parrains et marraines peuvent également, s'ils le souhaitent, rendre visite à leur filleul aux Philippines tout au long de l'année.

CAMELEON agit tous les jours avec le soutien de ses partenaires, ses antennes dans le pays ainsi que ses bénévoles, mais le parrainage reste l'élément fondamental à la reconstruction de ces enfants abusés et défavorisés.

Informations parrainage et missions de CAMELEON à retrouver sur :

www.cameleon-association.org

<http://www.cameleon-association.org/je-parraine-un-enfant/>

Et aussi sur : https://www.facebook.com/cameleonassociationfrance?locale=fr_FR

CAMELEON en bref :

- Création en 1997
- **2.600** Bénéficiaires (enfants et familles)
- **442** Enfants scolarisés
- **555** Parrainages
- **416** Adhérents
- **300** Donateurs
- **102** Bénévoles



Contact presse : Agence FLAG - Tél : 01 58 60 24 24
Jennifer JEAN- jennifer@agenceflag.com
Laure MARAVAL : laure@agenceflag.com